

**Protokoll der Generalversammlung der
Schachfreunde 1946 Brühl**

Ort : Altes Schulhaus in Brühl

Datum : 19.2.1999 20.15 Uhr

Es waren 15 Mitglieder anwesend, davon waren 12 stimmberechtigt.

Die Tagesordnung sah folgende Punkte vor:

1. Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden.
2. Bericht des 1. Vorsitzenden mit Ehrungen
3. Bericht des Jugendleiters
4. Bericht des Schriftführers
5. Bericht des Kassierers
6. Bericht der Kassenprüfer und Entlastung
7. Berichte der Mannschaftsführer
8. Bericht des Turnierleiters mit den Siegerehrungen
9. Satzungsänderung
10. Entlastung des Vorstandes
11. Neuwahl des Vorstandes
12. Verschiedenes

Zu TOP 1. Begrüßung und Totenehrung.

Der Vorsitzende, Matthias Kramer, begrüßte um 20.15 Uhr die anwesenden Mitglieder und Ehrenmitglieder und eröffnete die Versammlung. Gegen die Tagesordnung wurden keine Einwände erhoben. Er erinnerte an die verstorbenen Mitglieder der Schachfreunde.

Zu TOP 2. Bericht des Vorstandes mit Ehrungen

Der 1. Vorsitzende berichtete von den Aktivitäten des vergangenen Jahres. In seiner Eigenschaft als Bezirkssjugendleiter erwähnte er insbesondere die Probleme der Jugendarbeit auch bei den Brühler Schachfreunden. Er nahm außerdem für den Schachverband eine Ehrung vor. Gerhard und Lothar Witzke erhielten die goldene Treuenadel des Badischen Sportbundes. Außerdem erhielt Norman Fellingner die silberne Ehrennadel des Schachclubs.

Zu TOP 3. Bericht des Jugendleiters

Der Jugendleiter, Lothar Witzke berichtete vom Jugendschach. Das Jugendschach wurde im Durchschnitt von 6-8 Jugendlichen besucht. Man nahm an der Jugendmannschaftsmeisterschaft teil und führte auch einen Fahrradausflug durch.

Das Jugendturnier gewann Dominik Dahms mit 5 Punkten vor Tobias Ziegler mit 4 und Stefan Tophoven mit 3 Punkten. Das Turnier verlief sehr schleppend.

Protokoll 1999

Die 2. Mannschaft startete erstmals in der Kreisklasse B und wurde überwiegend aus Jugendlichen gebildet. Als Jugendtrainer wird ab sofort Norman Fellingner tätig.

Zu TOP 4. Bericht des Schriftführers

Der Schriftführer, Klaus Drobek verlas das Protokoll der letztjährigen Generalversammlung. Einwände wurden nicht erhoben.

Zu TOP 5. Bericht des Kassierers

Der Kassierer Gerhard Witzke berichtete über den Kassenstand.

Dieser betrug am 15.2.1999 1216,10 DM. Die Einnahmen betragen 1808,68 DM und die Ausgaben 2585,96 DM.

Die Unterdeckung machte 777,28 DM aus.

Die größten Einnahmen waren die Mitgliedsbeiträge, und die Erstattung vom Badischen Sportbund. Die größten Ausgaben waren die Verbandsbeiträge, die Raummiete und die Kosten für die Anschaffung von Uhren und Material.

Da der Beitrag ab dem 1.1.99 erhöht wurde, und die Materialkosten in dieser Höhe nicht mehr anfallen werden, erwartet der Kassierer in diesem Jahr eine ausgeglichene Bilanz.

Zu TOP 6. Bericht der Kassenprüfer und Entlastung des Kassierers

Die Schachfreunde Hubert Misch und Manfred Plath berichteten über die durchgeführte Kassenprüfung. Da die Kasse ordentlich geführt war, wurde der Kassierer einstimmig entlastet.

Zu TOP 7. Berichte der Mannschaftsführer.

Mannschaftsführer Gerhard Witzke berichtete vom Verlauf der Meisterschaftsrunde. Meister wurde der SSC Altlußheim. Brühl 1 belegte den drittletzten Platz in der Bezirksklasse und mußte mit 4 anderen Mannschaften absteigen.

In der laufenden Saison ist, mit dem derzeitigen 1. Tabellenplatz, sogar die Meisterschaft noch möglich. Die beiden letzten Spiele müssen allerdings gewonnen werden.

Erfolgreichste Spieler waren Klaus Drobek mit 5,5 vor Gerhard Witzke mit 5 und Matthias Kramer mit 4,5 Punkten.

Die zweite Mannschaft konnte nur das letzte Spiel gewinnen. Erfolgreichste Spieler waren Tobias Ziegler vor Timo Achstetter und Henning Butz.

Zu TOP 8. Berichte des Turnierleiters mit Ehrungen

Klaus Drobek berichtete von den durchgeführten Vereinsturnieren und nahm die Ehrungen vor. (siehe Bericht des Turnierleiters, Anlage 1)

Die Sieger erhielten Urkunden und Sachpreise.

Zu TOP 9. Satzungsänderungen

Wegen der Eintragung in das Vereinsregister wurde über die Änderung der Paragraphen 5 und 6 der Satzung abgestimmt.

&5 Abs. 5: „Tageszeitung“ wird geändert in „Brühler Rundschau“

§6 Abs. 9 wird geändert in: „Die Mitgliederversammlung kann mit einfacher Mehrheit für eine Amtszeit einzelne Ressorts zusammenlegen. Der Geschäftsführende Vorstand muß jedoch aus drei Personen bestehen“.

Die Änderung wurde einstimmig angenommen.

Zu TOP 10. Entlastung des Vorstandes

Der Vorstand wurde einstimmig entlastet.

Zu TOP 11. Neuwahl des Vorstandes

Der Schachfreund Alois Seufert übernahm das Amt des Wahlleiters.

Zum 1. Vorsitzenden wurde Matthias Kramer mit 11 Stimmen bei einer Enthaltung gewählt.

Zum 2. Vorsitzenden wurde anschließend mit 10 Stimmen bei 2 Enthaltung Stefan Metzger gewählt.

Zum Kassierer wurde ebenfalls mit 10 Stimmen bei 2 Enthaltung Gerhard Witzke gewählt.

In ihren Ämtern wurden mit jeweils 11 Stimmen bei einer Enthaltung bestätigt:

Klaus Drobek als Schriftführer

Gerhard Witzke und Stefan Metzger als Mannschaftsführer

Hubert Misch und Manfred Plath als Kassenprüfer

Lothar Witzke als Jugendleiter

Klaus Drobek als Turnierleiter.

ZU TOP 12. Verschiedenes

Die Ferienfreizeit soll in diesem Jahr wieder durchgeführt werden

Die Blitzturniere sollen in Zukunft ab 20.15 Uhr beginnen.

Gegen 21.45 Uhr schloß Matthias Kramer die Versammlung.

Brühl, den 20.2.1999

Protokoll 1999

1. Vorsitzender

Schriftführer